

Será **Noticia**

Nuevo sistema frontal en Ñuble



Tras dos jornadas (ayer y hoy) sin precipitaciones, se pronostica un nuevo sistema frontal para la próxima semana. Según el meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel, Miguel Fernández, "se detecta una importante actividad sobre el océano en una sucesión de sistemas frontales que están siendo ayudados por un bloqueo anticiclónico en la zona polar y con ello la inminente llegada de un nuevo pulso el próximo lunes 16 de junio, con "precipitaciones intensas en el Maule, Ñuble y Biobío."

El Gobernador Óscar Crisóstomo, en el Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), planteó evaluar la continuidad de clases y realizar una declaración de emergencia que permita entregar mayores facultades a nivel local para responder a la contingencia. La máxima autoridad regional recalcó que "es importante adelantarnos, la próxima semana viene nuevamente un frente de mal tiempo", advirtió.